



たのしい新田

新田中学校だより
令和5年4月28日

- ・確かな学力を身につけ、自ら学ぶ、あきらめずに挑戦する生徒を育みます。
- ・のびのびと主体的に行動し、人権を尊重する豊かな心の生徒を育みます。
- ・心身ともに、明るく健康に生きる生徒を育みます。
- ・意欲的に社会貢献する、公共心の高い生徒を育みます。
- ・新しい時代に生きる、グローバルな視野の広い生徒を育みます。

校長 宮崎 智洋 〒223-0058 横浜市港北区新吉田東五丁目25番1号
HP : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nitta/>



ハナミズキ

校長 宮崎 智洋

午前中の雨も上がり穏やかな天気の中、4月7日に第77回入学式がおこなわれ、新たに268名の生徒を迎えることができました。また、始業式もおこなわれ全校生徒796名で令和5年度がスタートしました。保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級を心よりお祝い申し上げます。

さて、本校の正門側であるバス通り沿いには、毎年春になると2本のしだれ桜とともに19本のハナミズキが咲きほこり、来校される方や道行く人を楽しませてくれます。自然と調和した活力ある街港北区のシンボルツリーにも選ばれているハナミズキ。ふと、花言葉は何だろうと気になって調べてみました。日本では「永続性」「返礼」「私の想いを受けてください」の花言葉があるとわかりました。

花言葉の由来を調べていくと、ハナミズキは昔から日本にあった植物ではなく、1912年に日米友好を願って、日本が寄贈した桜の木のお礼としてアメリカからプレゼントされた植物であり、そこから、ハナミズキには感謝の気持ちを込めて「返礼」という花言葉になったそうです。また、ハナミズキがゆっくりと確実に成長し、逆境に耐えながらも花を咲かせる植物であることから「永続性」という花言葉になったそうです。

思春期を迎え、心身ともに大きく成長していく中学校での3年間。自分の考えをしっかりと持ち、一人前の大人へと成長していく過程では、高い壁にぶつかり悩み、くじけそうになることもあると思います。そんな時にも、近くで支えてくれる仲間がいること、いつも応援し見守ってくださっている家族がいることを忘れることなく、感謝の気持ちを大切に、折れることなく強くしなやかに成長して行ってほしいと願っています。

私たち教職員は、生徒が共に助け合いながら主体的に考え行動し、明るい未来に向かって成長できるよう、寄り添いながら教育活動に取り組んでまいります。今年度も保護者・地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

入学式 生徒のスピーチ

歓迎のことば

生徒会長

希望にあふれる輝かしい春をお迎えのことと存じます。新入生の皆さん、この度は新田中学校へのご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎申し上げます。

今、皆さんはこれから始まる新たな学校生活に、夢や希望を持たれていると思います。それと同時に、慣れない環境への不安や悩み、また、一人ひとりが様々な思いを抱き、この入学式に臨んでいることでしょう。2年前の私もそうでした。しかし、この新田中学校では、先生や保護者、地域の方々など多くの方に支えられ、導かれ安心して学校生活を送ることができます。そして、私たち新田中生も自分自身や仲間との学校生活をよりよくするために多くの活動をしています。

中学校では、部活動や委員会活動など、クラス以外でも集団行動が多くなります。そこでは、「相手の考えをしっかりと聞くこと」「その想いや願いを受け止めること」「お互い協力し合い、共に高め合うこと」が大切だと思っています。

これから始まる授業や行事、様々な場面でみなさんは多くの経験をし、たくさんの事を学ぶことができるでしょう。この中学校生活は長い人生でたった1回の3年間です。この3年間で得るものは数え切れないほどあると思います。時には失敗することもあるでしょう。しかし、その失敗から得るものもたくさんあります。どんなことにも、思いっきり飛び込んで、たった1回の3年間をみんなで作っていきましょう。

改めまして新田中学校へようこそ。これから共に学び、共にたくさんの思い出を作りましょう。今日から皆さんも私たちの仲間です。わからないことがあれば何でも聞いてください。皆さんが1日も早く、この学校に慣れるよう、在校生一同、応援しています。

新入生代表のことば

新入生代表生徒

うらかな春の日差しが心地よく、春爛漫の今日、私たちはたくさんの希望を胸に新田中学校に入学します。

私は、新田中学校で楽しみにしていることが2つあります。ひとつ目は、部活動です。私は吹奏楽部に入り、新しい楽器に挑戦したいと思っています。初めての経験ばかりで戸惑うこともたくさんだと思いますが、先輩方にいろいろと教えてもらいながらがんばっていきたいです。また、合奏はみんなと協力しないとできません。だから、チームワークを大切に曲をつくりあげていきたいです。

ふたつ目に楽しみなことは、新しい出会いです。中学校では、違う小学校の同級生、先輩方、先生方などたくさんの新しい出会いがあります。その出会いを大切に、いろいろな人間関係を築いていきたいです。特に、クラスでは新しい仲間と合唱祭や体育祭等の行事を通して「絆」を深めていきたいです。

中学生になると勉強が難しくなると聞いています。勉強と部活動が両立できるように見通しを持ち、計画的に進めていきたいです。中学校生活3年間の中では、きっとたくさんの壁があると思います。友達や家族、先生方に支えてもらっていることを忘れず、がんばっていきます。

